

令和6年10月吉日

本田小PTA

「清流の国ぎふ」文化祭2024

本田小学校開会式参加へのPTAとしての活動報告

日頃から、PTA活動にご理解とお力添えをいただきありがとうございます。

この度「清流の国ぎふ」文化祭2024におきまして、10月14日（月）（祝日）の開会式に、本田小学校の4,5,6年生約100人の児童が、代表として合唱を歌うという名誉な役を仰せつかりました。今回の開会式には、天皇皇后両陛下がご出席される格式の高い式であるために、会場周辺は厳戒態勢がひかれ、子ども達の拘束時間も非常に長丁場なスケジュールになります。

しかし、昼食は主催者側が手配し準備をされるとの事ですが、夕食については準備が十分ではないと聞きました。そこで、子供たちの空腹を少しでも満たすために、**帰りのバス内で食べれるお菓子（カロリーメイト）と飲料（水）をPTAより準備をして配布させていただきました。**そのような中で本田小PTAとして、本田小学校の代表である子どもたちを精一杯サポートする目的で、今回の企画を急遽計画し実行させていただきました。また、開会式当日の朝も子どもたちの**体調面に対して最大限の配慮**をしていただきよう改めてPTAからも先生方をお願いをさせていただきました子どもたちを見送りさせていただきました。



配布させていただいたカロリーメイトと飲料水



子ども達が合唱時に舞っていた花びら



会場内での子供たちの様子

子どもたちも気持ちよく合唱ができ満足した様子で、笑顔で帰ってきてくれました。PTAとして、子どもたちの**最高の思い出**の一助となれた事をうれしく思います。